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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 13)    odg  30.09.21   Variazioni di bilancio; 

Presidente Andreani:”Sindaco” 

Sindaco:” Anche in questo le abbiamo viste in fase di prima commissione, in ogni caso ci sono 

delle variazioni di bilancio in proposta per lo più, diciamo, richieste da uffici quindi 

sostanzialmente di cose strettamente politiche ce ne se sono poche, le abbiamo viste già 

possiamo andare a rivedere la più importanti ci sono alcune piccole decine di euro per alcuni 

capitoli. Le voci più importanti per quanto riguarda le entrate è il fondo di sviluppo sociale per 

19.000€  che verrà utilizzato per asilo nido, c’è un rimborso accrediti per 30.000€ …partita di 

giro  c’è 800.000€ per la riqualificazione della piazza di Soci che è prevista per il 2022 che 

abbiamo partecipato ad un bando sulla rigenerazione  urbana e quindi inseriamo, si spera, 

quella che si realizzerà con il contributo dello stato per fare questo intervento. Per quanto 

riguarda le spese ci sono una serie di piccole variazioni nelle voci del personale, c’è una 

cambiamento di capitolo di 22.000€ dai servizi sociali al centro diurno, acquisti di libri per 

9.000€ perché è arrivato un finanziamento regionale, poi delle richieste sulla mensa scolastica 

richieste dall’ufficio e questo per quanto riguarda il corrente. Mentre per le spese di 

investimento è previsto pavimenti come in entrata piazza Garibaldi 800.000 di contributo e 

300.000 di mutuo …..” 

Presidente Andreani:” Ora non vedo Mauro Rossi. Interventi? si mette a votazione contrari? 

3 astenuti? Favorevoli?10. Approvata con voti 10 favorevoli. Immediata eseguibilità contrari? 

3 favorevoli? 10 stesso esito”. 

 

  


